

VIVIR

## Un estudio revela el aislamiento que sufren los niños con cáncer y sus familias

05.03.2008 - EFE

Un estudio desarrollado en el Departamento de Antropología de la [Universidad de Granada](#) ha puesto de manifiesto el aislamiento social al que se ven sometidos los niños que padecen cáncer y sus familias, por lo que se ha determinado que requieren una atención más integral y adaptada a sus necesidades específicas.

Tras un estudio con menores ingresados en el Hospital Universitario Virgen Nieves y en el Universitario San Cecilio de Granada y con sus madres, la investigadora Pilar González afirma que el diagnóstico de cáncer produce «un fuerte impacto emocional en el niño, con sentimientos negativos de incertidumbre, culpa, impotencia y gran confusión».

A partir de ese momento, toda la vida del niño, de su madre y en parte también del resto de familiares giran «alrededor de la enfermedad y su tratamiento». Las experiencias más traumáticas se relacionan con los procedimientos y los efectos secundarios del tratamiento.